
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１期校友会は26年度の総会も会員各位のご協力により3月２５日に無事終了しいよいよ27年の新年度に入

りました。会員は昨年より４名減の９５名となりました。今年度は大宮校協議会の幹事校として我が１１期が 

１年間担当します。２７年度校友会行事は研修会が年３回、放課後クラブと赤い羽根募金等、協議会行事は研修

会、演芸大会、グラウンドゴルフ大会、バス旅行、ウォーキング大会、ボーリング大会等盛り沢山の予定が組ま

れています。詳細につきましては過日皆様にご案内した通りです。 
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８/２７ 第２回研修会 

総会風景（３月２５日） 

「さいたマーチ～見沼ツーデーウオーク～」参加者（３月２８日） 
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３班紹介  ９名 

《明日を夢見て今を生きる 3 班の仲間たち》 

９人の仲間は、皆さん各々活発に校友会のクラブ活動・行事に参加しており

班独自の催事が無い日々が続きました。今年こそは忙しい皆さんの日程を調

整、『大衆演劇、ニューハーフショー、相撲、麻雀、競馬、競艇、パチンコ』

等々、未知の夢見るジャンルに挑戦します。 

【メンバー】写真左；北村義人、新井忠郎、鶴田たけの、岡部勉、須藤末子、

丸山千恵子、小山裕子、平木義勝、篠崎政子 

 

４班紹介  ９名      

第４回研修会は当番班として研修内容をどうするか悩んでいましたが、話

し合いをするうちに今までと趣きを変えて、４班メンバーが講師になって

進めることにしました。数多くのボランティア活動を行っている近藤さん

の「語り部」、新井さんの職歴の体験にもとづく「常に危機管理を持とう」

の講演にして無事に終えることができ安堵しています。4 月からは新体制

になりますが更なる親睦を深めていきたい。 

 

５班紹介  １１名       

5 班の活動は主に班長である磯さんが計画し、いろいろな所に連れて行って

くれます。今回も 3 月 25 日の総会の後、浦和パルコにある「やおまん」と

いう地場産品応援の野菜食べ放題の店で昼食を取りながら、日頃の出来事に

花を咲かせ交友を温めました。その後、さいたま会館近くの玉蔵院に行き、

老木ではありながらしっかりと花をつけ始めた「しだれ桜」を見て、一足早

い春を味わってきました。 

 

６班紹介  ７名    

6 班は女性 3 名、男性 4 名と小さな班ですが、それだけに非常に仲が良くまとまりの良いのが特徴です。3 月

28 日に行われた「さいたマーチ～見沼ツーデーウオーク～」の 10 キロコースに参加しました。大宮公園の桜

は未だ 2～3 分咲きでしたが、5 月上旬並みの陽気で快適なウォーキングとなりました。皆さん他の活動等でお

忙しいため残念ながら今回は全員参加とはなりませんでしたが、これからも有意義なシニアライフを過ごすため

の班活動を続けて行きたいと思います。 

 

 

 

■大竹 美佐 （10 班） 

私は 5 年前からボランティアで、75 歳以上の一人暮らしの人達を月一回公民館に招待し会食サービスをしてい

ます。会員は 20 名で班ごとに自分たちで献立を決めて、買い出しをして試作を作りＯＫが出たら、100 食分の

材料を計算してスーパーに買い出しに行きます。季節に合った食材を取り入れ、春は菜の花や草餅、秋はマツタ

ケご飯などを作ります。当日は 9 時から 11 時 30 分までに役割分担し、お弁当箱に 5 種類のおかずを詰め、皆

さんの所へ運びます。シルバーの人たちの間に座り、いろいろな話を聞きながら食べます。その後、弁当箱を洗

い、反省会をします。大変ですが料理も覚えられ、月一回のボランティアに行くのが楽しみです。 

（次回は1班 佐藤行江さんにお願いします。） 

各班活動紹介コーナー 今回は３班 ～ ６班 

 

みんなにリレー   

ギター演奏会の模様 
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クラブ活動 報告コーナー 

■グラウンド・ゴルフクラブ 

今冬は寒さが厳しく、会場の西楽園グラウンドは早

朝には凍りついていて、陽が昇るとともに緩みだ

し、悪コンディションが続きました。それでも月 2

回ペースで 10 数名のメンバーが集まり、グラウン

ドゴルフの腕を磨き楽しみました。この 2 月以降新

たに 2 名のメンバー加入があり、活動の輪も広がっ

ています。平成 27 年度は当クラブが協議会グラウ

ンドゴルフ大会を担当します。第 1 回大会は大宮体

育館・広場で 5 月 

21 日（木）に開催し 

ます。皆様の多数の参 

加と運営の協力をお願 

いします。 

■朗読クラブ 

３月４日童謡クラブと朗読クラブの初めてのジョ

イント発表会をシーノ大宮の音楽室で行いました。

どちらも月１回の練習なので、まだまだ練習回数が

少なく、もっと何度も練習を重ねて皆さんで相談し

あって良いものを作り上げたいと思いましたが、皆

さんはいかがでしたでしょうか？でも、小さな部屋

の小さな発表会は、静かで心温まる会になって良か

ったと思いました。 

練習日は第 1 木曜日  希望者は河田まで 

■囲碁クラブ 

囲碁クラブは当初 9 人体制で立ち上げましたが、体

調を崩した方、開催日の変更など諸般の事情で会員

が４人まで少なくなり、その後 9 期の方の参加でク

ラブの体を成していました。それでも欠席者があり

ゲームが出来ない日もありました。あわや廃部か赤

信号の囲碁クラブ、どうすると考えている時、橋本

会長のお世話で他期の囲碁クラブと合同開催する

ことになりました。そこで今年 4 月 6 日（月）に

顔合わせをしたところ、女性会員も含め総勢 18 人

の体制が取れる様になりました。場所はシーノ大

宮、開催日は第 1・3 月曜と第 2・4 火曜、時間は

午前 9 時から１２時。レベルも約半数の初心者から

有段者まで今まで以上にゲームを楽しめる会にな

りました。ゲームを始める前には「詰碁」の解説も

しています。同好の友よ！ 来たれ！ 集まれ！ 

楽しみましょう。 

連絡は丸岡まで（携帯 09077377278）  

 

 

 

 

にぎやかになった会場風景＝4 月 6 日（月）撮影 

 

 

 

 

■太極拳クラブ 

健康第一、継続は力なりで演武に励んでおります。

今年度当校友会が演芸発表会の幹事校と言う事で

部員一同出演しようと頑張っているところです。練

習日は毎月第２木曜日午前中です。上落合公民館が

主の練習場です。５／１４、６／１１、７／９、   

８／１３、９／１０、１０／８。 

8 ～１０月は発表会に向けて練習日を若干増やす

事を考えています。 

 

 

 

 

 

■シネマクラブ 

シネマクラブの今日この頃 

２０１３年２月から始まったシネマクラブですが

思ったより多くの方が映画に興味有ることがわか

りました。シニア会員割引き１０００円で見る事が

出来、月１回程度ポケットマネーで見られます。但

し年と経験を積んだことで映画を見終わった後の

感動が薄れたように感じます。私だけでしょうか。 
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■木々に潜む自然と遊ぶ「珍樹」と「葉変わり椿」の話題   丸岡弘作郎（２班） 

朝日新聞に「樹木にふと目をやると、幹の皮目や枝の節目が動物や人の表情に見えてくる」と日野市の「珍樹ハ

ンター」小山直彦さんが紹介していました。そういえば以前赤城山覚満渕の湖畔を回った時、面白いなと遊び半

分で撮った写真を思い出しました。樹木の瘤や茸が付いて色々な姿を生み出しているのに今更ながら驚いていま

す。さてこの写真を見て皆さんはどのような名前を付けますか。 

今年の２月下旬、都立神代植物公園へ観梅に出かけた時、椿園に「葉変わり椿」があると教えられ撮った変わり

葉です。金魚葉椿（きんぎょばつばき）はよく見ると葉の先が金魚の尾ひれに似ています。不思議です。なるほ

ど名前の意味が分かります。次の鋸葉椿（のこぎりばつばき）は葉の幅が広く、葉質が薄く、鋸歯が細かいとこ

ろを鋸の歯に見立てたのでしょう。もう一つは盃葉椿（さかずきばつばき）です。葉っぱが反り返って肉厚な広

い葉の凹んだ様子を酒盃に見立てたのでしょう。ふと目にとまった木の節や皮目の模様を横や下から眺めると、

様々な人物や動物に見えることがあります。皆さんも公園散歩やハイキングで探して撮ってみては如何ですか。 

①金魚葉椿（きんぎょばつばき）   ②鋸葉椿（のこぎりばつばき）   ③盃葉椿（さかずきばつばき） 

■編集後記 

桜の花も終わり木々には若葉が芽吹き緑いっぱいの季節になりました。新年度となり１１期校友会の自主運営も

３年目に入りました。皆様の御協力によりお陰様で会報「軌跡」も１０号を発行する事ができました。内容は今

迄より充実する事を心掛け皆様との情報交換に少しでもお役に立てればと願っています。今年度１１期校友会は

大宮校協議会の幹事役を担当しますが 皆様には何卒１年間ご協力をお願い致します。これからも１１期のホーム

ページとメール通信を活用して頂きシニアライフを満喫して頂ければと思います。   編集責任者・高橋 紀元 

 

  
  編集・発行 シニアユニバーシティ大宮校 11 期校友会 広報部  

ホームページ  http://senior11omiya.j imdo.com/  大宮 11 期で検索 

又は  http://su-omiya-kyougikai . j imdo.com/  シニア大宮校協議会で検索 

 

 

 

寄稿コーナー  

■童謡クラブ 

クラブ発足３年目に入り始めて童謡クラブと朗読クラ

ブ合同発表会を行うことができました。当初は声を出

すことを目的に行ってきましたが、多少欲が出て今ま

での練習した成果を発表にしました。当初に比べ我慢

強くご指導していただいたことにより多少自信がつい

た今日この頃です。 

 

http://senior11omiya.jimdo.com/
http://su-omiya-kyougikai.jimdo.com/

